

Hoy, en la presentación de la 'Ruta por la Igualdad' en Zaragoza

Ana Alós destaca que el PP defenderá la igualdad de los españoles frente a un Gobierno dispuesto a romper la convivencia

- La vicesecretaria de Igualdad, Conciliación y Política Social del PP destaca que **“España atraviesa un momento insólito, que va mucho más allá de partidos”**, ante un Ejecutivo que quiere “dividir a los españoles”
- **Denuncia “la impunidad judicial” que está imponiendo el gobierno sanchista** a través de la amnistía, “dando privilegios a los políticos simplemente por los siete votos necesarios para mantenerse en el poder: “No es un proyecto para España, es un proyecto para sí mismo”
- Censura que el precio que paga Sánchez para seguir en La Moncloa es “romper con el Estado de Derecho y romper con el principio de igualdad de todos los españoles” y recuerda que, en su investidura, **“levantó un muro para aislar a todos los que no le dan la razón”**
- Frente a esa deriva “cada día somos más los señalados al otro lado de su muro y, **como se ha visto en Galicia, cada día tiene menos apoyos**”, señala
- “Ahora insultan a la mayoría cívica que defiende la democracia y la igualdad, pero no van a conseguir silenciarnos”, subraya
- Afirma que **“no van a conseguir que dejemos de decir sí a la igualdad contra los privilegios con los que quiere pagar a quienes ha comprado su investidura; sí a la igualdad que garantiza nuestra Constitución y las leyes, que no pueden modificarse al dictado de los condenados”**
- Reconoce la defensa de la igualdad de nuestras fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, que fueron víctimas de la violencia callejera que ahora el Gobierno pretende amnistiar

- **Defiende la igualdad ante la ley, “sin que pueda prevalecer discriminación alguna por cualquier condición, y mucho menos porque Pedro Sánchez necesite siete votos”**
- Reivindica que “la ruta de la igualdad” no se inicia en 2024, sino que comenzó hace 45 años, “cuando los españoles conquistamos nuestra democracia, y con ella la libertad y la igualdad que hoy tenemos”.
- **“Ni Sánchez, con sus siete votos, puede detener la ruta por la igualdad, la libertad y la democracia que llevamos 45 años recorriendo. Continuamos ahora con el mismo espíritu constitucional de entonces. Esta ruta por la igualdad va para defender no solo a nuestros votantes, sino a la igualdad de todos los españoles”, concluye**